

Abschlussfeier für neun Absolventen der Epa

Fotos Birgit Krumbach

Die Escuela de Pedagogías en Alemán (Epa) beging am 8. November die Abschlussfeier der Absolventen ihrer drei Studiengänge, alle mit dem Hauptfach Deutsch: Karin Junginger, Francisca de la Fuente, Daniela Muehlebach, Fernanda Petit-Laurent, Florencia Silva, Arantza Villouta, Eva Illarreguy, Damian Molina und Benjamin Peñeipil. Die neun künftigen Lehrer haben bereits einen Arbeitsplatz in einer deutschen Schule in Chile. Susanne Fries-Gaier, deutsche Botschafterin, Claudia Molnár, Generaldirektorin der Epa, Carlos Torres Fuchslocher, Rektor der Universidad de Talca, und Daniela Muehlebach, Vertreterin der Abschlussklasse, hielten Ansprachen.



Claudia Molnár, Susanne Fries-Gaier, Larissa Grütz, Fritz Helms und Carlos Torres Fuchslocher



Cecilia Soto und Angelika Fraitzl



Marion Schmidt-Hebbel und Carlos Torres Fuchslocher



Alexander von Frey, Claudia Molnár und Ralph Delaval



Emilio Silva, Eugenio Silva, Maritza Sotomayor und Eugenio Silva



Die Absolventen der Epa 2024 mit Claudia Molnár (links), Carlos Torres und Susanne Fries-Gaier (obere Reihe, Dritte von rechts)



Alexander von Frey, Hartmut Claussen, Daniela Casanova Iturriaga und Sebastián Roth